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Niederschrift der Sitzung des Betriebsausschusses der Stadt Arneburg vom
20.09.2022

Beginn: 18:00 Uhr Ende: 18:29 Uhr Betriebsausschuss der Stadt Arneburg

Tagungsort Sitzungssaal Rathaus Arneburg - ehemalige Sparkasse - Breite Straße
16 in 39596 Arneburg

Sitzungsleiter: Lothar Riedinger
Protokollführer: Nicole Ehrenberg

Bekanntmachung und Zustellung der Einladung nach Geschäftsordnung und Satzung eine Woche
vor Sitzungstag

am: ja nein verkürzt geladen nach § 51 Abs. 4 GO LSA ja

Zustellung durch Boten Post

Teilnehmer

Anwesend:
Herr Lothar Riedinger

Frau Karen Galster

Herr Dirk Muszczak ab 18:06 Uhr

Herr Darwin Proft

Frau Jana Schauer

Gäste:

Herr Kay Lindemann

Abwesend:
Frau Martina Stockmann entschuldigt

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung sowie Beschlussfähigkeit
TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung
TOP 3 Einwohnerfragestunde
TOP 4 Protokollkontrolle der öffentlichen Sitzung vom 23.08.2022 (Unterlagen werden

nachgereicht)
TOP 5 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der Sitzung vom

23.08.2022
TOP 6 Informationen des Betriebsleiters
TOP 7 Anfragen der Betriebsausschussmitglieder

Nichtöffentlicher Teil
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TOP 8 Protokollkontrolle der nicht öffentlichen Sitzungen vom 23.08.2022 (Unterlagen
werden nachgereicht)

TOP 9 Personalangelegenheiten
TOP
10

Beschluss Vergabe von zusätzlichen Prüfungsleistungen
Vorlage: 22/223/22

TOP
11

Beschluss Vergabe von Lieferungen für Ausrüstungsteile an den technisch
gesicherten Bahnübergängen (BÜ)
Vorlage: 22/224/22

TOP
12

Informationen des Betriebsleiters

TOP
13

Anfragen der Betriebsausschussmitglieder

TOP
14

Schließung der Sitzung

Öffentlicher Teil

TOP 1 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung sowie Beschlussfähigkeit
Herr Riedinger begrüßt die anwesenden Mitglieder des Betriebsausschusses. Er stellt die
ordnungsgemäße Ladung fest. Frau Stockmann fehlt entschuldigt und Herr Muszczak nimmt ab 18:06
Uhr an der Sitzung teil, dann ist der Betriebsausschuss mit 5 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig.

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung
Die vorliegende Tagesordnung wird wie folgt bestätigt:

Abstimmung:
4 Ja-Stimmen

TOP 3 Einwohnerfragestunde
Keine Einwohner anwesend.

TOP 4 Protokollkontrolle der öffentlichen Sitzung vom 23.08.2022 (Unterlagen werden
nachgereicht)

Das Protokoll vom 23.08.2022 wird in der nächsten Sitzung des Betriebsausschusses beschlossen.

TOP 5 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der Sitzung vom 23.08.2022
Herr Riedinger verliest die Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der Sitzung vom 23.08.2022:

22/211/22 Beschlussempfehlung Vergabe von Lieferung und Einbau HA-Stationen
22/212/22 Beschlussempfehlung Erweiterung Nahwärme-Netz mit Hausanschlüssen

in Goldbeck

TOP 6 Informationen des Betriebsleiters
Herr Lindemann informiert über die Statistik des Dieselverkaufs sowie des Bahnverkehrs. Wie zu
erkennen ist, wird der Bahnverkehr langsam wieder hochgefahren.
- Bei der Einwohnerversammlung in der Gemeinde Rochau zur Erweiterung der Nahwärme Rochau gab

es eine große Resonanz. Der Planer wird nun nochmal die Kosten berechnen. Die Kosten für das
Rohrleitungsnetz betragen allein schon 6,5 Mio.€. Hinzu kommen noch die Kosten für einen weiteren
Speicher. Für die Maßnahme werden Fördermittel beantragt. Werden diese nicht bewilligt, wird es
keine Erweiterung der Nahwärme geben.

- In der letzten Sitzung wurden die 4 Anschlüsse für die Nahwärme Goldbeck beschlossen. Wir warten
auf die Rückmeldung des Rohrleitungsbauers, wann die Lieferung des Materials erfolgt.
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- In der nächsten Sitzung wird Herr Lindemann die Kalkulation zur Preisanpassung Nahwärme
vorstellen.

- Im Gewerbegebiet ist ein LWL-Kabel verlegt, welches im Anlagevermögen des Eigenbetriebes
aufgenommen wurde. Das hat das Rechnungsprüfungsamt des Landkreises Stendal bemängelt.
Eigentümer ist aus Sicht des Rechnungsprüfungsamtes die Verbandsgemeinde Arneburg-Goldbeck.
Der Anlagenbestand soll nun wieder aus dem Anlagevermögen des ISBA herausgenommen werden.
Den damaligen Eigenanteil in Höhe von 50.000,00€ soll sich der Eigenbetrieb von der
Verbandsgemeinde Arneburg-Goldbeck „zurückholen“. In den Jahren hatte der Eigenbetrieb minimale
Einnahmen, jährlich ca. 1.200 €, gehabt. Im Anlagevermögen als Verkehrswert sind noch ca.
300.000,00€.

- Der Kaufvertrag mit der Deutschen Bahn wurde beurkundet. Gestern fand der Grenztermin statt. Die
Grenzen wurden von Bahnkilometer 6,075 auf Bahnkilometer 6,375 verschoben, da die Schleifen und
Magnete auf dem Grund und Boden der Deutschen Bahn bleiben sollen. Gestern wurde festgestellt,
dass die Grenze um 14 m verschoben werden soll, weil sich die Schleifen und Magnete weiterhin auf
dem Grundstück der Stadt Arneburg befinden würden. Es müsste eine Dienstbarkeit eingetragen
werden.

TOP 7 Anfragen der Betriebsausschussmitglieder
Keine Anfragen der Betriebsausschussmitglieder im öffentlichen Teil der Sitzung.

Herr Riedinger beendet um 18:12 Uhr den öffentlichen Teil.

Lothar Riedinger
Sitzungsvorsitz

Nicole Ehrenberg
Protokollant


